

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより18号

# わ か き つ 子

令和4年1月11日 文責 校長 羽田野修  
[学校のHPもご覧ください] <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



## 新年明けましておめでとうございます

令和4年新しい年が始まりました。今年は寅年です。寅年は「新しいことが始まる年」「大きく成長する年」だそうです。子どもたちは昨年も新型コロナウイルスの影響で我慢を強いられることが多い年でした。今年も感染状況が気になる年明けになります。子どもたちが、今年こそは新型コロナウイルスの不安がなくなり、子どもたちにとつて「新しいことが始まる年」「大きくなれる年」になってくれることを期待しています。



### 2学期後半 主な行事予定

- 1月11日(火) 2学期後半開始(給食なし)  
育友会「空ビン回収」
- 1月23日(日) 授業参観
- 1月28日(金) 若木小新入学説明会
- 2月 3日(木) 育友会全評議員会 学級懇談会
- 2月17日(木) ありがどり集会 学級懇談会
- 2月26日(土) 令和3年度卒業証書授与式
- 3月 18日(金) 令和3年度修了式 辞任式
- 3月24日(木) 令和3年度卒業証書授与式は3月18日(金) 令和4年度入学式は4月8日(金)に決まりました。

### 新型コロナウイルスの感染防止について

佐賀県でも新型コロナウイルスの感染者が確認されるようになつきました。今、感染が拡大しているオミクロン株は感染力が強いといわれていますが、マスクの着用、消毒、換気などこれまでの感染予防を続けることが大切だそうです。学校では今後も感染防止に努めていきます。引き続き、家庭でのご協力をお願いいたします。

- 毎朝の検温と健康観察をお願いします。  
(家庭内感染防止のために、**同居家族の検温・健康観察もお願いします**)
- 登校前に発熱や風邪症状などの体調不良が認められた時には、軽い症状でも登校は控え、医療機関に相談してください。  
(**同居家族が同様の症状が見られる場合も登校は控えるようにしてください**)
- 学校で発熱や風邪症状などの体調不良が認められた時には、軽い症状でも下校させますので、お迎えをお願いします。  
(この場合、**兄弟姉妹も一緒に下校させることになります**)

児童あるいは児童の同居家族等が「PCR検査で陽性と診断された場合」「濃厚接触者に特定された場合」「PCR検査を受けることになつた場合」はすぐに学校へ連絡をお願いいたします。